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KN EL CONORESO PEDAGOOICO

gresaba a su casa y nospudo adelantar telefóni 
caraente algunos datos. Esperamos poder comple
tarlos en otra oportunidad.
Al menos nos pudo señalar que se ha impuesto 
un pensamiento educativo actualizado y supera- 
dor de viejas antinomias, que en ultima instan 
cia gira alrededor de la plenitud de la persona, 
considerando todas sus d'imensiones, inclur« las 
t rascendentes.
Sin duda que es consolador que esta línea haya- 
prosperado, ya que refleja acertadamente un pen 
samiento de la mayoría de nuestro pueblo.
Nos indicó también que una amplia mayoría de 
las personas electas para la Asamblea Nacional 
reflejaba también esta linea de pensamiento.

Durante el largo fin de semana tuvo lugar la 
Asamblea Jurisdiccional del Congreso Pedagógi
co en Embalse.

Al acto inaugural asistió el Padre Miguel 
Pettv, en representación del Arzobi.spo de 
Córdoba, Cardenal Raúl Primatesta.

Pue muy notable la asistencia de delegados 
ya que de los 303 electos asistieron 286, entre 
los cuales había varios miembros de nuestra 
Universidad.
. Al día siguiente se eligieron las autoridades 
resultando electo Vice Presidente el Ing. Ale
jandro Marochi, Decano de nuestra facultad de 
Ingeniería.
Al redactarse NOTICIAS UCC, el Ing. Marochi r_e
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ESTADO ACTUAL DE LA INVESTIGACION EDUCATIVA REFLEXIONES CRITICAS EN TORNO A LA ALF/.BETIZA-
CION.Con el apoyo del REDUC (Ra^ de Centroá de Docjj 

mentación Educativa)-de todo América Latina, se 
realizara el PRIMER ENCUENTRO SOBRE INVESTIGA
CION EDUCATIVA, con el objeto de dilucidar el 
ESTADO ACTUAL DE LA INVESTIGACION EDUCATIVA, en 
Europa, en America Latina y en la Argentina.
Ya han comprometido su asistencia experto de 
distintas partes del país, y particularmente 
viajaran de Alemania el Dr.Winfried Bbhm; de 
Chile, el Dr. Gonzalo Gutiérrez y por la Argen
tina hablara el Dr. Dino Carelli.
Las sesiones tendrán lugar el Miércoles 21, Ju^ 
ves 22 y Viernes 23, de 9.30 hs. hasta las 12.30 
hs. y de 16 a 19 hs.
Ademas de las exposiciones de los disertantes 

habré mesa redonda y tiempo para debates 
■'Para inscripción en este evento hay que dirigir^ 

se a la Secretaría de la Facultad de Filosofía 
y Humanidades, de 16 a 21 hs. Trejo 323, 3- P^ 
so Tel. 38389, 39620 y 42210

Se desarrollo en Buenos Aires del 1 al 9 de Oc 
tubre, convocado por la 0.E.A.(Organización: d^ 
Estados Americanos). De nuestra Universidad, 
participaron como invitados especiales la De
cana de la Facultad de Filosofía y Humanidades, 
Dra. Margarita Schweizer y el P. Miguel Petty, 
S.J. Asistieron numerosos expertos de distin
tos países de América Latina, que se habían 
juntado para hacer una reflexión crítica, des
de una perspectiva regional sobre la problemáti 
ca de la alfabetización como instrumento de n¿ 
velación social a través de una amplia revisioi 
de su significación, alcances, experiencias y 
obstáculos.
En su presentación el P. Petty destaco como el 
principal obstáculo a las campañas de alfabet^' 
zacion el hecho de que en muchos ambientes cul 
turales la lecto-escritura no se vive como 
necesidad. Por lo tanto en esos lugares, los 
analfabetos, muchos de los cuales son personas 
mayores, que han vivido buena parte de su vida 
sin leer ni escribir, no entienden porqué de
ben aprender.
Otro problema que destaco es la relación entre 
la alfabetización y edad.
Sin duda que hay edades en las cuales ciertos 
aprendizajes resultan mas fáciles que otros. 
Por mas que se adapten los métodos a los adul
tos, a ellos les resulta sumamente difícil a- 
prender, lo que siendo niños aprenderían con

una

ESCRIBE LUIS CATTANI DESDE DETROIT
IJ El Ing. Luis Cattani esta estudiando desde co- 
' mienzo del año escolar en EEUU en la Universi

dad de Detroit (dirigida por los Padres Jesuí
tas) , entre otras cosas dice: 

f "Con respecto a mi, estoy haciendo el Master 
en "Manufacturing Engineering" que depende del 
departamento de Ingeniería Mecánica. Mi tesis 
sobre rebotica me ayudo muchísimo y me han pues
to a trabajar en el laboratorio "Robotics", don ^ -i-. . ^
de se realizaron trabajos para la General Motors. idad. Sena algo asi como el aprendizaje

de idiomas extranjeros, que con el pasar de los 
años se hace mas difícil.
Entre otras cosas, se pudo verificar también 
la importancia de vincular la alfabetización

'

ft Por otra parte me han dado de tesis un trabajo 
• que es para el Departamento de Robots e Intel¿

■ gencia Artificial de la General Motors y que 
consiste en resolver un problema que tienen los 
Robots de Soldadura de la General Motors, lo 
cual les hace perder varios millones de dólares 
Dean Kent (eil decano de la Facultad) me dio un 
Teaching Assistanship y me prometieron que pa
ra el próximo term me van a dar algo mejor.
Con respeetto a la Universidad, tiene en este 
momento 6.300 estudiantes (hace 10 años atras 
tenía 10.000), el problema es que Detroit ha 
ido creciendo, y el barrio donde esta U. of. D 
(University of Detroit) que en el '65 fue uno 
de los mas residenciales, en este momento es 
bastante feo.

a procesos micro-desarrollo, y se destaco a la 
ciudad como ambiente alfabetizador. En fin, se 
lograron cumplir ampliamente los objetivos pr£ 
puestos.

MAGISTERIO SOCIAL DE LA IGLESIA
El sabado 10 de Octubre culminaron la Jornadas 
organizadas por el Vice Rectorado de Formación 
sobre el Magisterio Social de la Iglesia, re
cordando los 20 años de la Encíclica Populorum 
Progressio de S.S. Pablo VI.
Asistieron alumnos de Filosofía y Humanidades, 
de Derecho y de Ciencia Política. Después de la 
conferencia del Dr, Luis E. di Marco, tuvo lu
gar un panel con miembros de distintos partidos 
políticos.
Participaron el Dr. Juan C. Maqueda, (P.J.), el 
Dr. Alipio del Barco (P.I.) y el Dr. Roberto 
Cornet (U.D.C.). Los panelistas hicieron su ex 
posición ponderando los valores permanentes de 
la encíclica y como sus respectivos partidos 
se inspiran en sus principios de desarrollo in
tegral del hombre y la solidaridad mundial.
La reunión concluyó con un intercambio de pre
guntas V respuestas.

El Polymer InstituUe que depende de la Escuela 
de Ing. Química es el mejor de U.S.A. y tal vez 
el mejor del mundo.
Las escuelas de Arquitectura y Economía tienen 
también, muy buena reputación. Y con respecto 
a la Ingeniería, tiene apoyo de las fabricas de 
automóviles, sobre todo General Motors y Chry£ 
1er, lo cual permite hacer las tesis sobre tr^ 
bajos "reales" de planta. Por otra parte la U, 
of D. tiene el 2- programa mas completo de U.S. 
A. de "training", por lo tanto en el verano 
los alumnos de Ingeniería deben trabajar en u- 
na planta industrial para adquirir experiencia" 
Nota'del Editor: Luis Cattani y Riño Rendelli 
son los dos primeros egresados de nuestra Uni
versidad que estudian en la University of De
troit, que es posiblemente la Universidad en 
los EEUU mas similar a la nuestra por su estruc^ 
tura de Facultadés. Es dirigida'igualmente por 
la Compañía de Jesús.

NACIMIENTO

El 29 de Setiembre nació Carla, hija de Diana 
Cabanillas (tesista de Arquitectura) y del 
Arq. Gustavo Lucarelli, ex alumno de esa Fa
cultad.

CASAMIENTO
: CLASIFICADOS:

El 3 de Octubre, en el Templo de la .Merced 
(Alta Gracia) contrajeron matrimonió Cynthia 

Moresuiii (tesista de Arq.) y Ariel Riggoni.

Paso monografías y otras copias a maquinas.- 
Te. 731645.
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VIAJE ESTUDIO-TURISTICO
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DERECHO INVADE ET. CONGRESO

ferencia sobre "Derecho Procesal Penal".
Al día siguiente visitaron la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación,a partir de las llhs, 
y Por la tarde el Consejo Deliberante, la Ca- 
sa Rosada y finalmente el Senado de la Nación, 
donde los recibió el Senador Britos y pudieron 
dialogar con los Senadores Justicialistas de 
La Pampa y Santa Cruz.
Entre,el sábado y el domingo, se dedicaron a 
descansar, pasear, comer y dormir cosa de lie 
gar de vuelta fresquitos para el lunes 5..

Un grupo de 26 estudiantes de la Facultad - de 
Derecho viajaron a Buenos Aires entre el 1 y 
el 4 de Octubre, acompañados por la Sra de B^ 
zán.
En primer lugar el día jueves hicieron una v± 
sita guiada, a las 12 hsval Congreso de la Na
ción y a la Cámara de Diputados. A las 14,30 
visitaron el Museo del Cabildo y a las 17,30 
se dirigieron a la Facultad de Derecho de la 
Universidad del Salvador, donde fueron amable
mente recibidos por el Vice-Decano y el Sec. 
Académico. De inmediato asistiéfón a una Con-

)

ELECCIONES EN C.P. Y RRII¿LECCIONES EN DERECHO
i " '

jjurante el 6 y 7 de Octubre se realizaron elec
ciones para renovar las autoridades del Centro 
de Estudiantes de dicha Facultad. Concurrieron 

' a las mismas el 85% del alumnado, siendo el re
sultado final:

La semana pasada se realizaron en, lá.Facultad 
de Derecho las elecciones para el Centro de'E^ 
tudiantes. Los resultados generales fueron los 
siguientes:

Franja Morada 
Frente Univer.
U.P.AiU.

.Por ello la Comisión Directiva quedo compuesta 
■ de la siguiente mañera:

Presidente:

'-1

39,5 % 
35,5’%' 
25 %

138 votos 
124 votos 

88 votos Agrupación Universitarios Independientes 52% 
Unión para la Apertura Universitaria 
Franja Morada RA TJP 
Votos en Blanco

27%
18%

3%Guillermo González Posse FM De esta manera el Centro de Estudiantes queda 
compuesto:
Presidente:
Secr. Gral:
Secr Gremial:

Eduardo Diberti ,
- Andrés Cornú 
Valeria González Posse

FUVice Presid.:
Secr. Gral:.
Secr. Gremial:
Secr. Académico: Gabriel Tosto 
Secr. - Extensión: Oscar Arias de- Leon-^ ' 
Secr. Cu^t&urárc^ Pablo Pont Verges 
Secr..J^ensa: ^^^Mario Chada 
Secrc?" Finpiz;as.: Haría Eugenia Savino
Secfcv De^^é|i-, E%iárdo Mones Ruíz 

.'Secx. \ Eduardo Alta Tagle
la federación

■ HEMEROTECA

Horacio Adrián Pedrone AUI 
Luis Luna Terrazas

UPAU
AUIFM
AUTJorge Cabarez 

Javier Nacelli 
Secr. Extensión:Juañ Manuel Saieg

Cinthia Terzo Torres

FU
■FM- ^ Secr. RRIL: 

UPAU
UPAU .
AUI
AUISecr. Prensa:

Secr! Cultura: Ricardo Schults 
Secr. Finanzas: Alejandra Barale 
Secr. Actas:

FU
FMFM
UPAUFU

Alejandra Meyer AUI• UPAU
r^pr la normalidad en que se realiza- 

liones v el escrutinio de las mis- 
;e un'gran clima de respeto y Par- 

todo el alumnado. ;

.Ú.n.. . A./rsresu-LtaronComo de 
ele í I
la

1
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SE ESTRENO EL "FAUSTO DE harlOVTí" \DESDE INGENIERIA
Primicia en castellano.
Después de un larpo v exhaustivo trahaio de eRa 
boracion, se presento "La Trapica Historia de 
la Vida y ^tuerte del Doctor Fausto" del pran 
poeta isabelino Christopher Marlowe.
Con presencia del Rector de la UCC y de perio
distas especializados, el pequeño prupo de cua
tro actores (Cristina Krohn, Daniel Reltramo, 
Ricardo Roberts y Pablo Petrashin), baio la ex
perta dirección de Boris Petrashin, ha loprado 
transmitir la intensa poesía del oripinal v el 
sentido trágico de la existencia, tan caracte
rístico en la obra de Marlowe, muerto a los 29 
años.
El único recurso empleado fue el luego de luces. 
Cabe destacar que dicha obra se presenta ñor 
primera vez en castellano, ya cue tanto la tr^ 
duccion como la adaptación, que no traiciono 
en ningún momento el espíritu del autor, fue
ron elaborados dentro del teatro de la UCC.
Desde este punto de vista,se cumplió uno de los 
principales obieti'”’os propuestos, aue es la di
fusión de las obras cumbres de la cultura uni
versal .
Desde una perspectiva técnica, la aplicación de 
la metodología del "Teatro de Convención" ha 
permitido a los actores establecer, desde antes 
del comienzo del espectáculo, un contacto cáli
do con el publico,cuvo respuesta los estimulo 
y apoyo en todo momento.
Como acotación al marpe’^ , no deia de ser inte
resante que el esnecta'culo haya sido invitado 
a Alta Gracia, después del Festival organizado 
por el Gobierno de la Provincia.
Mientras tanto, las funciones seguirán siempre 
a las 20,30 hs, todos los viernes en el aula 1 . 
de la Facultad de Filosofía y Humanidades, Tre^i 
jo 323, Tercer piso. Entrada libre.
Todos están invitados cordialmente. Después de 
la función habrá debate.

El Sec. Técnico, Inp. L. Cummins, nos infoniui 
que hoy (jueves 15) se llevará a cabf) la se
gunda Jornada de Puertas Abiertas, en la Fac. 
de Ingeniería.
El acto, que comienza a las 15 hs. se abrirá 
con un panel, en el que se expondrán aspectos 
académicos y de perspectiva laboral. Esta ex
posición estará a cargo del Decano, Inp. Maro 
chi, los Directores de Escuela, el Sec. Técni 
co, además de un grupo de alumnos y exalumnos. 
Se continuará después, con un período de pre
guntas y respuestas para satisfacer las in
quietudes de los alumnos de Secundaria y de 
otras universidades, que están interesados en 
seguir la carrera de Ingeniería, en las aulas 
de la U.C.C.
A ellos, se los llevará luego a visitar los 
laboratorios de Ing. Civil, Mecánica, Electrcl 
nica, Fotoelasticidad, Física, y el Centro de 
Cómputos.
Ya están previstos los cupos que determinan el 
número de alumnos que albergarán las distintas 
Escuelas, para el ingreso en 1988, a saber:

Ing. Civil
Ing. Eléctrica/Electrónica 30 
Ing. Aeronáutica 
Ing. Mecánica 
Ing. Industrial 
Ing. de Sistemas

No está demás recordar que todo aquel in
teresado, puede pasar por la facultad a 
fin de conseguir los programas del cursi
llo de ingreso y de cualquiera de las seis 
carreras.

i

30

0
20
30
75

CORO DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES

El Coro tuvo su segunda actuación en el Centro 
Multinacional de la ^lujer el viernes 2 de Oc
tubre, que concluvó” con un regio asado en la 
casa de Víctor.
Hoy a las 19,30 hs actuará en la Alianza tj-an- 
cesa y a las 21,30 hs en el Auditorio de la 
Escuela de Lenguas, participando de un encuen
tro coral, que continuará el viernes 23.
Y así el Coro ya comenzó a cantar...

"LA UNIVERSIDAD TRABAJA POR VOS"

DONACION

La Facultad de Medicina ha recibido un ejem
plar del libro "CARDIOPATIA CHAGASICA", 
referido a_la prevención de la enfermedad Cha~ 
gas-Mazza, por parte del Dr. Víctor Martínez, 
Vice Presidente de la Nación.

Bajo esta consigna un grupo de alumnos de las 
Facultades de Cs Es y de C.P. v RRII, está or
ganizando un giran asado, para festejar los 
cumpleaños de loe alumnos de primer año.
Habrá también fútbol, volev v campeonato de 
truco.
Se va ha realizar el día 31 de Octubre a las 
10 hs en el Campus de la UCC.
Para cualquier sugerencia o colaboración diri
girse al SAP.

VISITANDO LAS PAPAS DE VILLA DOLORES

Esta tarde salen del Campus 20 alumnos de 4- 
Año de Cs. Agrop., junto con el Ing. Alejandro 
Tuda (Prof. de Horticultura), rumbo a Villa Do
lores .
El fin es examinar los cultivos hortícolas que 
se desarrollan en el Oeste de la Provincia.
El viaje dura 3 días. Suerte.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J,,

REDACTOPvES : Julio Sayago, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti. Horacio ^edrone 
F0T0cPj\'P’0 : Javier Novillo Saravia

IMPRESION EN OFFSET tPianella v Cía.

DIRECCION : Obispo Treio 323 - 5000 Córdoba TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210



Pag. 5

DE,LA UCC A LA SAGRADA FAMILIA VIAJE DL ARQUITECTOS
¿Alumnos? ¿Profesores? o ¿qué?.
Parecería mentira pero es cierto: se trata de 
toros.
Por primera vez la Cabaña de la Facultad de 
Ciencias Agropecuarias presento en la feria de 
Santa Rosa de Rio I, en la "V Exposición Agrí
cola Ganadera". Allí se expusieron dos toros, 
uno de los cuales saco premio de Gran Campeón. 
Ambos fueron vendidos inmediatamente a un com 
prador del pueblo de la Sagrada Familia.

... i

...... .......:

DESARROLLO BANCARIO EN MISIONES
Superando las distancias, y en una simbólica 

conjunción de sierras y cataratas, el CIPEAP y 
el Banco de la Provincia de Misiones encaran 
un nuevo programa.
(Esta nota la estractamos de NOTICIPEAP N- 2)
El objetivo es dotar al personal del Banco mi
sionero, respetando el nivel orgánico, de las 
modernas técnicas y herramientas de Dirección 
y Gestión para que contribuyan al desarrollo y 
crecimiento de la institución.
El intento pretende realizar capacitación y d£ 
sarrollo integral en los tres grandes niveles 
estructurales; Gerencial, Mandos Medios y o,pera 
tivos, para ir formando futuros directivos ins
titucionales.
El programa incluye también módulos de capaci
tación destinados a la formación de farmadores. 
Con este acuerdo, CIPEAP amplía sus servicios 
a los puntos mas alejados del país, en una co
bertura que busca día a día una mayor expansión .

í

i

ARQUITECTOS AL COLON...

Salimos rumbo a la Capi con la Cátedra de Inst^ 
laciones II, en un bondi muy bueno: video, bar 
baño, pero sin azafata.
Llegamos fresquitos por la mañana y sin descan
sar comenzamos con la primera visita al Hospi
tal Naval. Luego visitamos el Hospital Pediátr^ 
co inaugurado el 25 de Agosto de 1987, el Con
greso, el Teatro Colón, el Complejo San Martín 

•y La Boca.
En fin, un viaje estupendo, cargado de alegría, 
jueguitos por parte de Laurita Collet en el ómnj^ 
bus y hasta desfile de modas por parte de los 

Imaniquíesdel grupo.
?E1 viaje de regreso fue sin problema en un marco 
¿cordial y entusiasta para proseguir nuestras t£ 

después de una'’semana del estudiante" de

EJERCICIOS ESPIRITUALES 1
Nuestra Universidad ofrece a sus alumnos una 

oportunidad de reflexión y meditación para 
conocerce a sí mismo, para profundizar la 
propia vocación de hombres y de universita
rio, para crecer en la fe, para conocer in
ternamente a Cristo y percibir con más cla
ridad qué quiere Dios de nosotros.

Los que tengan interés pueden hacer estos 
ejercicios los días 29, 30. y 31 de octubre 
y 1 de noviembre (cuatro días) en Villa 
Allende con el Padre Jorge Camargo.

Informes para más detalles en el S.A.P. 
(junto al bar de Ciencias Económicas) o en 
ía oficina del Padre Azua ^medicina) o del 
Padre Petty (O.Trejo 323 1— piso).

reas, 
vacaciones.

GALENOS ESTUDIOSOS
Nos ha llegado la críptica noticia de que du
rante el mes de Setiembre se han consultado 190 
libros en la biblioteca de la Facultad de Medi^ 

-ciña. Todavía estamos tratando de dilucidar si 
■es un numero record, o si es un promedio. Te
niendo en cuenta la semana del estudiante, el
mes de Setiembre solo tiene tres semanas y me
dia de clases, y por lo tanto estarían consul
tando 54,2 libros por semana. Si contamos 5 
días hábiles por semana serías 10,85 libros 

día. Ahora bien si tenemos en cuenta la

i
i MEDICINA

por
cantidad de estudiantes que hay en la FacultadEl viernes 9 de octubre, se ofreció un ágape 

a la Sra. María Margarita Agliilar de Carbó, 
(Secretaria de Medicina) que estuvo durante 10 
años, trabajando para nuestra Facultad. La 
Universidad agradece su esmerada labor realizada 
durante estos años como también sus Directivos, 
Profesores y compañeras de oficina.
¡ GRACIAS, MARGARITA.. .. '.

...(stop).

CONVIVENCIA EN EL CAMPUS
El domingo 11 del corriente, un grupo^de alum
nos de 2- Año de C. Política se reunió en el 
Campus desde las 10 hs. hasta las 18 hs. con 
el P. Carranza y la Sra. Graciela Pilnitz, Se
cretaria Técnica de su Facultad, para reflexi£ 
nar sobre el servicio que un licenciado en C. 
Política debe prestar a la comunidad y evaluar 
la formación humana que tal vocación exige.
El diálogo fue sereno, profundo y fecundo. A 
mediodía todos compartieron una comida a la ca. 
nasta.
Todos quedaron satisfechos porque terminaron 
más unidos y con más ganas de seguir trabajan
do. En Noviembre habrá otra convivencia similar.

LONGCHAMPS INSINUA LA FIESTA INOLVIDABLE
El 5- año de la facultad de Derecho invita a 

participar de La Fiesta Inolvidable que organi
zan en Lóngchamps, el próximo Viernes 16 de 
octubre a.medianoche. Se realizará sin ningún 
fin de recaudar fondos. Las entradas son 
vendidas por estudiantes de 5- año por la 
módica suma de 8 australes, (en la entrada 
se cobra A 20).



DEPORTES-
■ÍORNEO ÍNtEGRAL 1987

FUTHOL! irLTTMCffl RESUlTAnOS (Silbado 10 de oct.) VISITA MEKDOCINA

líate fin de aetnatia larRo, tuvítnoa el ORrado 
de reríbir la visita de las equipos de fútbol 
y de ruRbv de la UniveEsidad Católica de Mendo-

1 Derecho M
2 Medicina 2” 1 '
0 Arquitect. 1" 2

2CECEVA
Derecho U

za.Cs. Efí. SV La jornada del dominRo, se destaco no sólo 
por los eventos deportivos, sino por el fabuloso 
asado que se realisio en el salón multiuso del 
Campus.

Esta visita se realir.o en retribución a la 
visita que realizaron alumnos de nuestra Univer
sidad a la Universidad Mendocina meses atrás. 

Todo muv bien, salvo algunas nuejas por el 
estada de la cancha de rui'bv, que los obliRO 
a disputar ese evento en la cancha de fútbol.

con 
como

la Rente de otras Universidades

1

Esperamos que este tipo de encuentros 
la^gente de Mendoza se sipón realizando, 
así también con
amipas.

VOLEYílOL
NO TE; DESEST^ERES ... ÍEMllO

Loa partidou que estaban propramados para el 
anterior sábado,'no se lleparon a jugar, debj^ 
do al mal tiempo -en el caso de las chicas- 
y por falta de jugadores , en el caso de los 
varones.
Hoy, jueves 13, las damas tendrán oportunidad 
de conservar su calidad de invictas, frente a 
Noar Sioni B, y si todo sale bien, seguirán o- 
aupando el primer lugar en la tabla de p08ici£ 
nes, antes de comenzar la 2*rueda del campeón^ 
to, cuya primera fecha jugarán de locales ( en 
el Campus) ante el Club Instituto, este sábado 
17. Suerte!

TABLA DE POSICIONES

P CF CCJ G EZONA A
9 31Apronomia 3 2

31 52 1CECEyA
4 422Derecho M

132 51Cs. Econ. 3“ 3
ZONA B

3 111Derecho U
52 313Cs. Econ. SV

2 212 1Medicina 6°
01Medicina 2° 1 1

0 11Arquitect. 1“ 1

i%

EL EQUIPO DE AGRONOMIA 
CON SU BRILLANTE FIGURA 
"LA SAETA" BELBRUNO 
(SEC. TECNICO DE LA 
FACULTAD)


